



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/80771

07/03/2022

198672

AUTOR/A: ASARTA CUEVAS, Alberto Teófilo (GVOX); GESTOSO DE MIGUEL, Luis (GVOX); GONZÁLEZ COELLO DE PORTUGAL, Víctor (GVOX); MESTRE BAREA, Manuel (GVOX); OLONA CHOCLÁN, Macarena (GVOX); ROSETY FERNÁNDEZ DE CASTRO, Agustín (GVOX)

RESPUESTA:

En relación con el asunto interesado, se señala lo siguiente:

- El *hackeo* de la cuenta se ha realizado mediante un ataque de phishing o de engaño, utilizando técnicas de ingeniería social. Se ha solucionado denunciando los hechos a la empresa propietaria de Instagram que procedió a restablecer las credenciales de la cuenta. Asimismo, se desconoce la autoría del ataque.

- Las Fuerzas Armadas cuentan con diversos Centros de Operaciones de Ciberseguridad (COCS) que monitorizan y atienden 24/7 todos los ciberincidentes que se producen en sus redes y sistemas, al objeto de neutralizarlos sin que se lleguen a producir efectos adversos en los sistemas de información. Además, en el seno del Ministerio de Defensa se llevan a cabo con frecuencia campañas de concienciación y buenas prácticas en el ámbito de la ciberseguridad, para asegurar el buen uso de las TIC (Tecnologías de la Información y Comunicaciones).

Madrid, 06 de abril de 2022